
 

平成２９年第４回衣浦衛生組合議会定例会（平成２９年１２月２６日開催） 

 

一般質問通告者一覧 

 

 通告者及び発言順序は次のとおりです。 

発言順序 通告者 質問事項 

 

１ 

 

内藤とし子 

 

１ クリーンセンター衣浦延命化工事の効果について 

 (1) ３年間の工事の内容について。（金額、財源） 

 (2) 工事による効果は。（電気、灯油）Ｈ２５の実績

から比べて。 

 (3) 今後、施設を継続するためにどのような対応をす

るのか。 

２ せん定枝の処理について 

 (1) 衛生組合に搬入されるせん定枝の量について 

 (2) せん定枝の量が多いと考えるが、衣浦衛生組合と

しての対応はどのように考えているか。 

 (3) 搬入を減らす方法について 

 


